

Mejoran instalaciones de salud en provincia cubana de Villa Clara



Villa Clara, 7 mar (RR-RHC) La reparación de unos 120 consultorios del médico de la familia, que incluye las viviendas de médicos y enfermeras, además de 18 casas de abuelos, figuran entre las prioridades de mantenimiento en instalaciones de salud de la provincia cubana de Villa Clara, durante el presente año.

María del Carmen González, jefa del departamento de inversiones del sector en la provincia, explicó que las acciones constructivas en locales del primer eslabón de la atención primaria, refuerzan las bases del sistema sanitario cubano.

Agregó que el programa de inversiones de 2017 en ese territorio contiene el mejoramiento de casas de abuelos, las cuales requieren de un elevado confort para su acreditación.

La funcionaria explicó que también se trabajará en 15 hogares de ancianos, en los cuales se laborará con profundidad este año, porque algunos muestran un deterioro acumulado por el tiempo.



Radio Habana Cuba